



*Les deux maires Martin Gerlach et François Digard se serrent la main au-dessus du panneau identifiant le tilleul comme symbole de l'anniversaire des 30 ans du jumelage entre Saint-Lô et Aalen. Autour d'eux, les responsables des jumelages d'agriculteurs dont Gérard Désiré, président saint-lois*

## Un tilleul et un banc pour le 30e anniversaire du jumelage Saint-Lô Aalen

Des amis de trente ans. Entre Saint-Lô et Aalen. Entre les saint-lois et une parcelle du sud de l'Allemagne. C'était, ce samedi à Saint-Lô, la fête de cet anniversaire, autour de trois cents personnes. Parmi les invités, Bernard Dupuis, maire de Saint-Lô à cette époque-là. En revanche, l'ancien maire d'Aalen, M. Pfeiffer, a choisi de ne pas se déplacer, de crainte dit-on, de gêner son récent successeur, Martin Gerlach, présent. Trente ans? A l'époque, une classe du lycée saint-lois Le Verrier se préparait à partir rencontrer des homologues d'Aalen. C'est devenu un jumelage de ville à ville. Lequel, bon an, mal an, déplace quelque 250 personnes de chaque ville jumelle. Note fort symbolique : les agriculteurs allemands ont offert une jeune tilleul. Il a été planté entre piscine et musée du Bois-Jugan. Un joli banc de bois l'accompagne. Tous deux, tilleul et banc, bénéficient d'une plaque pour marquer le souvenir.

Plus d'informations demain dans Ouest-France 